

# Concours de crèche

Toute l'équipe de notre APEL était très enthousiaste devant le projet de création d'une crèche. Le thème du concours correspondait à nos envies et au projet pédagogique de l'école.

# Construction de l'abri et dessin sur les murs



- Des membres de L'APEL ont récupéré des palettes et des planches destinées à la déchetterie et ont construit la structure de la crèche.

# Une membre a dessiné les personnages



# Customisation

- Avant de fixer les murs, il fallait décorer les dessins grâce à l'aide des enfants. Ils ont apportés des matériaux de récupération ou naturels ( laine, papiers, vieux emballages, feuilles, bouchons, etc...)



# Membres de l'APEL et enfants au travail



- Tout le monde était inspirés, c'était un moment très joyeux et convivial chacun partageant ses idées et ses techniques.
- Des membres de l'APEL ont alors pu fixer les planches et installer la crèche sur la cour.





# Finalisation



- D'autres enfants ont pu venir décorer l'extérieur avec des branches de sapins de l'école et du foin.
- Après la pose de l'étoile et du panier, la crèche était prête à être admirée par toutes les familles de l'école.



- Pour les membres de l'APEL cette réalisation est une réussite et une fierté. Elle représente les valeurs que nous voulons transmettre : le respect de la planète et des hommes, le partage et la convivialité.